

BANESTO BROKER, UN SERVICIO PARA COMPRA/VENTA DE VALORES POR INTERNET.

LAS OPERACIONES TIENEN UNA REBAJA DEL 50% EN COMISIONES SOBRE LA OPERATIVA NORMAL.

Madrid, 12.- Banesto ha puesto en marcha un Broker de Valores en Internet, disponible ya en la dirección www.banestobroker.com. El nuevo servicio ofrece gratuitamente a sus clientes el asesoramiento más completo del mercado, con operativa en tiempo real e intradía, y con las tarifas más competitivas entre los grandes bancos.

Banesto Broker presenta dos partes diferenciadas: una zona abierta, accesible para cualquier internauta, sea a no cliente del Banco, y otra reservada para los clientes de Banesto, que ofrece, además de la posibilidad de operar, servicios especializados de Bolsa.

Desde la misma página de bienvenida se tiene acceso a las cotizaciones del Ibex, a el chart del mercado, a los índices de las principales bolsas mundiales, a los titulares de las últimas noticias financieras y a la agenda con los eventos económicos del día y del mes en curso, entre otros servicios. Destaca, además, el acceso a todos los informes de los expertos de Banesto Bolsa, con recomendaciones para la semana y recopilación y análisis de los hechos acontecidos diariamente en los mercados bursátiles. También existe una completa librería de informes sectoriales y de empresas.

De esta forma, el cliente que desee operar en Bolsa a través de Banesto Broker, dispondrá del mejor asesoramiento del mercado: toda la información disponible y la opinión de nuestros especialistas.

En la zona de clientes, Banesto Broker facilita la operativa bursátil mediante pantallas claras y sencillas que gozan de la total seguridad de su servicio de banca por Internet. Los clientes podrán realizar sus operaciones con operativa intradía, es decir, comprar y vender acciones en el mismo día con valor D. Además, ofrece conexión al servicio Reuters y su información en tiempo real.

Las operaciones bursátiles realizadas a través de Internet tendrán una exención del 50% de la tarifa, lo que sitúa los precios de Banesto Broker entre los más competitivos de los bancos que cuentan con este servicio. Al operar con Banesto Broker por primera vez, los clientes podrán comprar y vender sus acciones sin comisiones durante los 30 primeros días.

Darse de alta en el servicio es gratuito, basta con solicitarlo a través de la página principal de Banesto Broker.

Banesto ya dispone de una Sucursal en Internet, Extranet, que permite a sus más de 100.000 clientes realizar toda la operativa bancaria las 24 horas del día, desde cualquier PC con conexión a Internet. El servicio cuenta además con los sistemas de seguridad más modernos, protocolos SSL y emisión de certificados digitales, que garantizan la absoluta confidencialidad de las operaciones realizadas a través de Internet.

En esta misma línea, Banesto complementa sus servicios bancarios posibilitando a todos los clientes realizar sus operaciones bancarias, incluidas las de Bolsa, a través de un teléfono móvil. Para ello, sólo se necesita disponer de un móvil GSM que incorpore la tecnología WAP, protocolo de aplicaciones sin hilos con un navegador de Internet.

Madrid, 12 de Noviembre de 1999